



Laguna Huacachina, oasis situado en lo profundo del desierto peruano, ubicado a unos 5 km hacia el oeste de la ciudad de Ica, Perú.

Uno de los circuitos más importantes de Perú esta ubicado al sur del país y abarca las ciudades de Ica, Nazca, Paracas, Arequipa, Chivay, Puno, Cuzco, Ayacucho y Puerto Maldonado. Allí se puede encontrar importantes atractivos arquitectónicos, culturales y naturales.

Otra de las rutas relevantes es la del Callejón de Huaylas que se encuentra en la región Ancash, sede del turismo de aventura () y principal punto de referencia de la cocina novoandina. Este lugar cuenta con escenarios geográficos paradisíacos donde se pueden ver picos nevados, lagunas de aguas turquesa, etc. Comprende la Cordillera Blanca y la Cordillera de Huayhuash. Muchas personas llegan a este lugar para poner en práctica diversos deportes de aventura. Por otro lado este lugar guarda vestigios de la antigua civilización peruana. Se encuentra el Parque Nacional del Huascarán, declarado Patrimonio Natural de la Humanidad y el centro arqueológico de Chavín de Huántar, Patrimonio Cultural de la Humanidad, donde se ubican las más antiguas construcciones de piedra tallada en Perú. Ningún otro pueblo o cultura superaron sus técnicas de arquitectura.

Se pueden mencionar muchos lugares de Perú por conocer, como el valle del , la ciudad de Huancayo, la costa central sur (región Ica y provincia de Cañete) y la ciudad norteña de Trujillo donde se encuentra Chan Chan la ciudadela de barro más grande América Latina, el tradicional balneario de Huanchaco y las Huacas del Sol y de la Luna pertenecientes a la cultura Chimú. Otro destino turístico es Chiclayo y Lambayeque donde se encuentra el Museo Tumbas Reales de Sipán.

El río Amazonas y la ciudad de Iquitos reciben un afluente cantidad de habitantes por año. En esos lugares se puede encontrar una diversidad biológica peruana. Las personas que eligen estos lugares lo hacen para estar en contacto con la naturaleza y es por eso que recibe el nombre de turismo ecológico. A pocos kilómetros de la ciudad de Iquitos se pueden conocer dos grandes reservas nacionales: la Reserva Nacional Pacaya-Samiria y la Reserva Nacional Allpahuayo-Mishana.

Chile

Se encuentra ubicada en la costa occidental del Sur de América, entre la Cordillera de los Andes y el Océano Pacífico. Tiene una forma particular que lo convierte en el país más largo del mundo, tiene una longitud de 4.300 Kilómetros y una anchura de tan solo 180 Kilómetros, con un mínimo continental de 90 kilómetros. La capital es Santiago de Chile que cuenta con 4.3 millones de habitantes. Su población total es de 15.5 millones de habitantes de acuerdo a los datos proporcionados por el censo 2002.

Chile es un país de América, ubicado en el extremo suroeste de América del Sur. Su nombre oficial es República de Chile y su capital es la ciudad de Santiago.



Limita con Perú, Bolivia y Argentina. Se divide en 13 regiones: Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana de Santiago, Libertador General Bernardo O'Higgins, Maule, Bío Bío, Araucanía, Los Lagos, Aysén General Carlos Ibáñez del Campo, Magallanes y la Antártica Chilena. En Chile el idioma oficial es el español.

Se denomina Chile insular al territorio que se encuentra conformado por todas las islas chilenas que están ubicadas en el Pacífico a cientos de kilómetros del litoral. Estas islas se encuentran ubicadas de forma dispersa es por eso que se las denomina frecuentemente islas esporádicas. Ellas son San Félix y San Ambrosio, que se encuentran a un poco más de novecientos kilómetros de nuestras costas, frente a Chañaral (III Región). Son islas que están temporalmente habitadas por pescadores de langosta.

El sistema de gobierno de Chile se encuentra detallado en la Constitución Nacional de país. Se define como una república democrática, cuyo Estado es unitario y su territorio se divide en regiones. La administración es de tipo funcional y territorialmente descentralizada. Es así, que el país está dividido en trece regiones - de Tarapacá, de Antofagasta, de Atacama, de Coquimbo, de Valparaíso, Metropolitana de Santiago, del Libertador General Bernardo O'Higgins, del Maule, del Biobío, de La Araucanía, de Los Lagos, Aysén del General Carlos Ibáñez del Campo y de Magallanes y la Antártica Chilena -, 51 provincias y 342 comunas.

El Estado está dividido en tres poderes: Legislativo, Ejecutivo y Judicial. El Poder Legislativo de Chile se apoya en el Congreso Nacional. El mismo se encuentra conformado por una Cámara de Diputados y un Senado. El poder Judicial es el que cumple la función de aplicar las leyes Nacionales. Le competen las causas civiles y criminales las cuales debe resolver aplicando las leyes corrientes. Su máximo órgano jurisdiccional es la Corte Suprema, tribunal que, junto con velar por la correcta aplicación de la legislación vigente, ejerce un control administrativo y disciplinario sobre el resto de los tribunales y jueces del país. El Ministerio de Justicia, el otro actor del sector, es el organismo que canaliza la relación del Poder Ejecutivo con el Judicial.

Geografía

El territorio chileno se encuentra extendido hacia el oeste y el suroeste del continente Americano. Limita al norte con Perú, al este con Bolivia y Argentina, y al sur al oeste con el océano Pacífico.

Se pueden encontrar archipiélagos en la costa meridional del país, desde Chiloé hasta las islas Diego Ramírez, el punto más meridional del continente sudamericano. Algunos de los archipiélagos más conocidos son los Chonos y el archipiélago de las Guaitecas.

Este país también cuenta con islas entre las que se destacan Juan Fernández, la isla de Pascua, la de Sala y Gómez y la de San Félix y San Ambrosio. La mayoría de ellas está ubicada en el Pacífico sur.

La Isla de Pascua es una isla de Chile ubicada en la Polinesia, en medio del océano Pacífico. Tiene una superficie de 163,6 km² y una población de 3.791 habitantes.



Relieve

El accidente geográfico más relevante que tiene el país es la Cordillera de los Andes. La misma parte de guajira colombo-venezolana y recorre el país de norte a sur, hasta Tierra del Fuego. Es la segunda más alta del mundo, en Chile se extiende desde el sector denominado Altiplano, con alturas que sobrepasan los 6000m, empinándose casi hasta los 7000m (Nevado Ojos del Salado) en la región de Atacama.

Se pueden marcar puntualmente cuatro causas de su importancia:

- Repercusión en el clima. La presencia de la extensa cordillera influye en el clima ya que funciona como un biombo climático que detiene los vientos cálidos y húmedos que soplan del sudeste argentino.